

Biontech will in Ruanda Vakzine auf mRNA-Basis für den afrikanischen Kontinent herstellen. Deutschland trägt laut einer Sprecherin des Entwicklungsministeriums mehr als 550 Millionen Euro – davon rund 500 Millionen Euro aus der Entwicklungszusammenarbeit – zum Ziel der Afrikanischen Union bei, bis 2040 insgesamt 60 Prozent der in Afrika verbrauchten Impfstoffe auch dort zu produzieren.

<https://www.nius.de/News/biontech-expandiert-nach-ruanda-baerbock-reist-zu-geplanter-mRNA-Impfstoff-fabrik-nach-afrika/1a53bccd-e495-4e5c-aea5-0c1cac3d7822>

---



Werbung

